

<b>Medio</b>	CNN Chile
<b>Fecha</b>	6-2-2014
<b>Mención</b>	Entrevista a Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.

**Entrevista a Fernando Montes, rector de la Universidad Alberto Hurtado.**

- Si el informe de la ONU sobre abusos sexuales en la Iglesia Católica sobre abusos sexuales fue duro, la respuesta del Observador del Vaticano ante el Comité para los derechos del niño lo fue aún más. Entrevista a Fernando Montes, sacerdote jesuita y rector de la Universidad Alberto Hurtado. Temas: Acusación de la ONU contra el Vaticano. -El abuso a menores es absolutamente inaceptable. -Lo primero es fijar los hechos con claridad. -Antes todos estaba más oculto. -Hoy día es una nueva cultura que exige transparencia y verdad y en el caso de la pedofilia es el doble. -Hay que tener un particular cuidado con estos hechos. -No se puede condenar seriamente antes de fijar los hechos. -No hay que defender lo indefendible. -Desglose del informe. Conduce: Paola Berlín.